



## Ceresco hizo operaciones por valor de 3.000 millones

La aprobación de la cuenta de resultados del pasado ejercicio, que presentó un beneficio neto después de amortizaciones del 2 por ciento y la renovación del Consejo Rector de la Cooperativa de Segundo Grado Ceresco de Manzanares, fueron dos de los temas destacados abordados por la Asamblea General anual de esta Sociedad Cooperativa, celebrada el jueves día 25 de Mayo en sus instalaciones de Manzanares.

En el aspecto económico se presentaron las cuentas relativas al pasado ejercicio de 1994 que contemplaron un volumen de negocio cercano a los 3.000 millones de pesetas.

Según el informe de los auditores se podían considerar como unas cuentas en las que la nota más destacada era el equilibrio, ya que tras las amortizaciones resultó una ganancia neta de casi el 2 por ciento. Tras el estudio de las diferentes partidas, los informes de los interventores y la propuesta de distribución de los resultados, las cuentas fueron aprobadas.

Tras cuatro años de actividad la Cooperativa Ceresco de Manzanares, ha ido lenta pero progresivamente obteniendo crecientes cuotas de mercado; así



en el sector de suministros su cuota está en torno al 75 por ciento; supera el 50 por ciento en cereales y el 25 por ciento en productos hortícolas.

De otra parte, se procedió a la renovación del Consejo Rector, siendo nombrado presidente Ofelio López Madrid, de la Cooperativa de Miguelturra. Informó de las principales acciones que va a emprender la cooperativa, como la de ampliar la comercialización.

## «NO SE PRIVATIZARA EL PARADOR DE MANZANARES»

Puestos al habla con el director del Parador de Manzanares, Valentín Soria Capafons, nos dijo que todo aquello que se hablaba de la privatización de este parador de Manzanares, no es cierto, en todo caso y no por ahora, se hará un reajuste de empleados o una jubilación anticipada, pero de privatizar, nada.

Razón de que Valentín Soria ha

mandado a su dirección que le haga unos folletos informativos y publicitarios individuales y que ya están elaborando en la imprenta, con fotografías pintorescas, diseño atractivo, mapa de situación de otros Paradores y traducción a diversos idiomas.

Este folleto a todo color, tendrá amplia información sobre gastronomía de nuestra tierra y sobre todo las

visitas que puedan realizar tanto en Manzanares, como a sus alrededores.

Una nota a destacar, que nos confió su director, es que nunca el Parador de Manzanares ha destacado en notas publicitarias y ésta es la primera vez que se hará, personalmente ha estado estudiando y preparando este folleto que saldrá a la luz dentro de unos quince días y será extendido por toda la red de Paradores de España.

Como primicia, copiamos el texto de su entrada:

«Parador de Manzanares, finca apacible de aspecto manchego, de paredes blancas cubiertas de tejas árabes, construido en el más puro estilo manchego, se presenta ante el viajero envuelto en vegetación, árboles, arbustos, jardines y plantas aportan ese color verde tan de agradecer en el paisaje de la Mancha. El comedor, sencillo pero acogedor, invita al huésped a degustar las especialidades de la zona, destacan las gachas, migas, caldereta manchega y el mojete de conejo, todo esto con los mejores vinos de la tierra».

